



ASOCIACIÓN TALISMÁN

Jóvenes periodistas al hilo de la actualidad

ESTE AÑO NUESTROS CHICOS, JÓVENES TODOS ELLOS CON UNA DISCAPACIDAD INTELECTUAL, han dado un paso más en su formación y se han atrevido a desarrollar un programa de radio, con entrevistas mensuales a personajes del mundo de la empresa, la cultura, el deporte, la televisión o la política. También se han animado a montar un pequeño musical, con bailes, vestuarios, coreografías y decorados muy juveniles, en el que se han integrado otros jóvenes de su comunidad.

Desde hace 4 años, la Asociación Talismán viene trabajando con jóvenes discapacitados intelectualmente de la comarca del Alberche, en los ámbitos educativos, sociales, laborales, relacionales, culturales y familiares. Para ello, con la colaboración del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, un municipio rural de la provincia de Madrid, y de varias empresas privadas, junto con el trabajo entusiasta de un nutrido número de voluntarios, puso en marcha un Vivero de Planta Ornamental y una Huerta Ecológica, donde los chicos aprenden el oficio de auxiliar de jardinería, a la vez que siguen recibiendo clases de educación general básica, complementadas con otras múltiples actividades culturales, deportivas o de ocio.

La asociación trata de paliar la falta de centros públicos especializados que puedan dar cobertura a las necesidades básicas de este colectivo y más en la actual situación de crisis económica, cuyos efectos se están dejando notar de manera muy destacada en los segmentos de pobla-

ción más vulnerables. Unos quince chicos de los municipios próximos a San Martín de Valdeiglesias participan de manera regular en las actividades programadas por la asociación.

Uno de los últimos proyectos desarrollado este año ha sido la creación de un aula de comunicación, que permite a los chicos mejorar sus capacidades de expresión, de comprensión, de atención, de movimiento y de interrelación con su entorno. Además, interactuando chicos con y sin discapacidades se consigue una mejor integración y, sobre todo, se logra transmitir a la sociedad que la discapacidad ha de verse con total normalidad y que apoyar la diversidad consiste en entender que cada uno de nosotros somos diferentes y únicos.

A través de nuestra web se pueden ver los vídeos de las distintas entrevistas radiofónicas que, en colaboración con la cadena COPE Pinares, han realizado los chicos a lo largo de este año y en la Gala de los Premios Solidarios 2015 se podrá apreciar una muestra del musical que han preparado para una ocasión tan especial.

CNP PARTNERS lleva ya dos años confiando en nosotros. El año pasado apoyando la labor que venimos desarrollando en el vivero y este año con este proyecto de comunicación. Gracias a su colaboración y al de otras muchas empresas privadas seguimos desarrollando nuestro sueño: que los chicos con discapacidad tengan las mismas oportunidades que el resto de chicos. 

Proyecto de Comunicación y Expresión Personal

La Asociación Talismán recibirá el Premio Solidario 2015 de CNP PARTNERS para su iniciativa: "Proyecto de Comunicación y Expresión Personal"

